



Ibagué, 30 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2389

¡Este domingo se inaugurará el Parque Sacúdete: Uno de los lugares más bonitos de Ibagué

La celebración iniciará a las 10:00 de la mañana y contará con la presencia de la alcaldesa Johana Aranda.

La alcaldesa Johana Aranda llegará este domingo, 3 de noviembre, a la comuna Tres para hacer la entrega oficial del Parque Sacúdete, uno de los últimos regalos para Ibagué en sus 474 años.

"Entregaremos nuestro Parque Sacúdete el próximo domingo a las 10:00 de la mañana, ya hicimos la entrega al Ministerio del Interior y podremos hacer la inauguración de este importante proyecto", señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

El megaparque, que contó con recursos del Gobierno Nacional, cuenta con 4.000 metros cuadrados de terreno, en donde se construyó la cancha múltiple, chancha de tenis, dos zonas de juegos infantiles, circuito de trote, auditorio, zona de exposiciones y gimnasio biosaludable.

Con estas obras de infraestructura, la Alcaldesa le apuesta a la creación de espacios para la recreación y el deporte que permitan alejar a los niños y jóvenes de los malos pasos, a través del buen uso de su tiempo libre.

A partir de las 10:00 de la mañana, la ciudadanía podrá llegar el próximo domingo a compartir de toda la oferta institucional del IMDRI, el cual ofrecerá de manera permanente diferentes programas para los menores del sector.











